

**Etre paysan, devenir agriculteur,
de la révolution agricole néolithique à la PAC et ses dérives**

Cultivateur, paysan, fermier, agriculteur...

Les acteurs du monde agricole traversent une crise compliquée, économique, politique, psychologique, existentielle.

Qu'est devenu notre patrimoine rural, lieu de vie, de production, de mémoire ?

Comment en est-on arrivé là ? Pourquoi « nourrir les gens » est-il devenu une gageure, un sacerdoce, un esclavage moderne ?

Quel était le statut du paysan, habitant du paysage, au fil des siècles et des millénaires ?

Comment s'est opérée la révolution agricole de nos aïeux néolithiques, quelles espèces de plantes et d'animaux ont-ils entraîné dans cette transformation profonde des modes de vie et d'alimentation ?

Choix bénéfiques pour davantage de prospérité, de sécurité et de santé, ou début de l'aliénation et de la paupérisation des ressources et des producteurs ?

Et qu'est devenue l'agriculture professionnelle, entre normes, lois, primes, marché et mondialisation ?

Visioconférence sur Zoom

Mardi 10 décembre 2024, de 18 h 30 à 20 h

ou disponible en enregistrement

La PAF : 15 euros

L'inscription : un petit courriel pour me faire part de votre intérêt.

